
 

 

第１２６５回 例会 ２０１６年（平成２８年）１２月１２日    

(疾病予防と治療月間) 

 

前回（１２月５日）例会記録 

◇プログレス 塩尻 明夫 副ＳＡＡ  

  

１．来客紹介 親睦委員会 岡野 秀章 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：３名 合計:３名 

 

２．１２月会員お誕生月会員お祝い 

 渡辺 忠之 会員  （１２月 １日） 

 岡本 真太郎 会員 （１２月 ３日） 

 岡本 茂 会員    （１２月 ８日） 

 岩崎 寿英 会員  （１２月 ８日） 

 甚田 隆康 会員  （１２月１１日） 

 今泉 忠亮 会員  （１２月１２日） 

 新川 晃生 会員  （１２月１３日） 

 大久保 英範 会員 （１２月１６日） 

 松谷 廣信 会員  （１２月１８日） 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 塩尻 明夫 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 委員会卓話 会報広報委員会 ・ 規定情報研修委員会 

○ 第３回３０周年実行委員会 ４階 「蘭の間」 １３：４０～１５：００ 

・ もみの木 

・ あわてんぼうのサンタクロース 

・ ジングル・ベル 



 

 

３．会長の時間 新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、大阪ロータリークラブの奥田様、伊藤様。大阪うつぼロータリークラブの小林様にもお越しいただいております。 

どうぞごゆっくりお過ごしください。 

12月に入り、早いもので今年もあと 1ヶ月となりました。 

あわただしい年の瀬ではありますが、今週末には地区大会が、そして 19日にはクリスマス家族懇親会と行事が続きます。 

準備にあたっては親睦委員会の皆さまをはじめ、多くの方々にご尽力いただき、ありがとうございます。 

7月の会長就任の際、今年度のテーマを「奉仕のための集い」とさせていただきましたが、家族を含めた会員相互の 

親睦を図り、参加して楽しい魅力あるクラブにすることが、会員の増強にもつながり、ひいては奉仕活動の輪を広げる 

ことにつながると考えております。特にクリスマス懇親会は、例年お子さんやお孫さんを始め多くのご家族が参加されます。 

今年も盛大で楽しい会にしたいと思いますので、例年以上に会員の皆さまのご協力をお願いいたします。 

また、今月は開平小学校の生徒さんによる社会見学も予定されています。見学を受け入れていただく会員様は、 

準備など大変だと思いますが、生徒さんたちも毎年楽しみにされているようなので、よろしくお願いいたします。 

19日の年次総会では、もう次年度の役員が決定いたします。 

早いもので、私が会長に就任して 6ヶ月あまりが経ちましたが、途中、手術などで度々お休みさせていただき、皆さまには 

ご迷惑をおかけしてしまいました。まだ当分は通院が必要なのですが、残り半年、できる限り病院の日程を調整して、 

例会を休むことがないようにしたいと考えていますので、よろしくお願いいたします。 

 

４．幹事報告  中村 一 幹事 

年内の最終例会は 12月 26日です。また、年始は 1月16日が初例会となります。 

1月 16日は理事会：16：00～16：50、例会：17：00～17：50、懇親会：18：00～20：30、となっておりますのでお間違えの 

無いようお願い致します。 

また、1月23日は藤井健蔵ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会を予定しております。出席義務者でやむを 

得ず出席できない場合は、代理出席者をご自身で指名のうえ、事務局まで代理者の会員名をご連絡下さい。 

また、このクラブ協議会にはオブザーバーの参加が可能となっておりますので、特に出席義務者となっていない入会 

3年未満の会員は事前に事務局へご連絡のうえ、できる限りご参加下さい。 

 

５．委員会報告 

◎規定情報研修委員会 澤田 宗久 委員長 

新川会長体制の元、岡野秀章、大久保英範会員が入会して頂きましたことは大変喜ばしいことであります。 

この度、斎藤満会員を講師として、新入会員研修の為、規定情報委員会を１１月２８日（月）に大阪倶楽部で開催致しました 

ところ、１２名の参加者がありました。この会は、新入会員と共にロータリー精神とロータリーの基礎知識を学び、 

ロータリー活動の神髄を知り、素晴らしい先輩仲間と知り合うことにより、ロータリアンとしての基盤を固め、ロータリアン 

としての誇りと自信を共有する勉強会であります。 

新入会員は元より、中堅会員も熱心に斎藤会員の講義を約１時間にわたり、聞いていました。その後懇親会を行い、 

皆様和気あいあい、ロータリー談義を行い楽しい有意義な会でありました。この委員会は年２回行う予定であり、 

来年は炉辺会合を親睦委員会と共に一泊二日でゆっくり温泉につかり、膝を向き合い語り合い、会員相互の親睦を深める 

会を溝畑親睦委員長と一緒に考えていますので、宜しくお願い致します。 

 

 



 

 

６．ニコニコ報告 岩崎 寿英 親睦委員 

渡辺 会員‥‥卓話の当番です。お耳を汚しますがよろしく。 

俣野 会員‥‥ご声援ありがとうございました。お蔭様で甲子園ボウル出場ができました。 

杉浦 会員‥‥栗原会員へ、産経新聞全面に会社発展の記事が掲載されていておめでとうご座居ます。 

澤田 会員‥‥２８日（月）大阪倶楽部において規定情報研修委員会を開催いたしました。岡野会員・大久保会員は 

          元より、多くの会員が出席して、皆様熱心に勉強していただきました。 

講師の斎藤会員ありがとうございました。 

松永 会員‥‥クリスマス会の合唱団コーラスの男声、女声のメンバーが不足しております。これからの練習は 

          １２月１２日（月）例会の後と１９日当日１６：３０～の２回で、この場所です。すぐに歌えると思います。 

          楽譜は本日お持ち帰り下さい。 

カンタトーレ 会員‥‥アメリカに海外出張に行く為クリスマスパーティーを欠席することになり申し訳ありません。 

塩尻 会員‥‥連続欠席のお詫び 

栗原、今泉、小山、岩崎、岡本(茂)、大磯、沖、伊藤、清水、甚田、宮原、大久保、岡野、小島、新川、武田、 

大嶋、高階、林、 

各会員‥‥関西学院大学 甲子園ボウル出場決定！ 

渡辺、岡本(真)、岡本（茂)、岩崎、甚田、今泉、新川、大久保、松谷、各会員‥‥１２月お誕生月会員 

渡辺 会員‥‥１２月創立記念日 

中川 会員‥‥１２月結婚記念日 

 

７．出席報告 塩尻 明夫 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３３名 出席率 ８３％ 

第１２６２回（１１月１４日） 修正出席率 ９５％ 

 

８．卓  話  「人を育てる」 渡辺 忠之 会員 

 

ロータリークラブに入会して 29年を迎え私が歩んできた人生の中で、美容学校を設立した時の 

思い出を語らせて頂きます。 

動機は、美容室に訪問して関連商品を販売している中で余りにも労働環境が悪く、働く人は定着 

しない状況。 

そこで、目的は技術を習得すれば良しとするバラバラの志向で、企業としては人が育たない環境を

何とか変えたいと志を持って、まずトレーニングセンターを貸しビルの中に設けて、サロンの営業中に若手育成を行うという 

ことに、10年かけて１軒１軒説得して歩きました。最初は５人からスタート、経費は家賃、人件費と大きな赤字が生じました。 

しかし、訓練に来る若者は、下を向き目に力はなく意志の力がない、行けと言われたので来た、昼間仕事をしなくて良い 

から等、おおよそ育成とはかけ離れていました。何故、美容の仕事を選んだのと聞くと、親が行けと言うから、勉強が嫌 

だから、遊べると思ったからと、まったく自分の意志を持たない、精神的貧困からは積極的な元気が生まれる事はないと 

考えて、ビルの１１階にセンターがあるため、他の入居されている方に迷惑をかけない様に、階段を上り下り、掃除は手を 

使いモップなどは禁止、全ての作業はタイムを計り整理、整頓、清潔、清掃を徹底、色々と強い反発があると思っていま 

したが、時間が経つにつれ自分達は本物の美容師になるんだという意志に目覚め、パーマのロット巻き１０００本等も休み 

なく徹底訓練を行い、業界の大会にも積極的に参加チャレンジ。そこで結集する力を育み、現場で即役に立ち行動する 

力を訓練致しました。 



 

 

併せて、道徳観念を持っている人材育成を特に重点的に取り組んだ結果、技術の訓練を誇りに思ってくれる様になり、 

経営者もトレーニングセンターに顔を出す様になり賛同して頂く様になりました。 

皆さんから、我々で美容学校を創設しようの声で、２００２年に東大阪に花園国際美容学院として新たにスタートを致しました。

それ迄はトレーニングセンターでしたが厚労省の認可を頂き職業訓練法人として、小規模ですが８０人の生徒で２年制を 

頑張っています。昨今、若い人が少なく募集に苦労をしています。この業界を目指す人は、行きたいが親にお金がない等、

工夫して入学しても学校を終わると美容のバイトでは無くコンビニなどに夜間勤め、その為に昼の講義では眠ってしまい 

技術のみになり、人を育てる事はいつの時代も困難が伴います。時代と共に変わり、今の子供は何を言われてもヘッチャラ

一方通行、自分に関係ないと関心を持たない、関心がないから思いやりも愛情も生まれない。そんな生徒を喜んで仕事が 

出来る様日々心を運び祈っております。 

私達は、未来に夢と希望を持てる様な学院でありたいと、卒業生を送る時は社会保障の完備された所を推薦し、業界の 

改革に少しでもお役に立てばと心掛けています。 

紆余曲折ですが、学院を卒業して社会に出て、お陰さまで長期勤務者が増え、雇用者の高い評価を頂く様になって 

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回１２月１９日（月）例会予定 

・例会・年次総会 ３１階「カトレア」１７：００～ 

・会員家族クリスマス懇親会 ３２階「スカイテラス」１８：００～ 

 

１２月度理事会報告 

平成２８年１２月５日（月） 於：日航ホテル １３：４０～１４：４０ 

（議 案） 

１． １１月度会計報告―異議なく可決承認された。 

２． 米山奨学会への寄付について 

   例年通り個人預金より寄付することで承認可決された。 

３.  開平小学校からの社会学習受入れについて 

例年通り会員企業７社で受け入れ、下記のおやつと交通カードを寄付することで 

承認可決された。 

おやつ代＠500円×45名（生徒・引率者・予備） 

   交通カード（子供用＠500円×60枚、大人用＠1000円×25枚） 

４.  その他 

   クラブ戦略委員会について、本年度は引き続き清水会員に委員長を引き 

   受けて頂き運営する。 

次年度については伊藤会長エレクトが委員長選任のもと、運営にあたるものとする。 

 


